



Fernando Rodríguez: "Nuestra política se basa en reformar al mejor precio, en el menor tiempo posible y con una calidad inmejorable". MANU MIELNIEZUK

Reformas con profesionales de confianza

► Clientes de Reformas Manacor dan su testimonio sobre el trabajo que realiza esta empresa de Palma, dirigida por Fernando Rodríguez

D.P. PALMA

■ Reformas Manacor (Ctra. de Manacor, 42 de Palma. 971 46 52 88) comparte la ilusión con sus clientes para afrontar cada proyecto, obra o reforma. Así lo explica Fernando Rodríguez, director de la empresa. Su política se basa en reformar al mejor precio, en el menor tiempo posible y con una calidad inmejorable.

Pero no hay mejores palabras que aquellas que de aquellas personas que han confiado en su trabajo: sus clientes. A continuación, aportan algunos testimonios.

LOS CLIENTES HABLAN

Pablo (19/06/17)

Con una valoración de 5 sobre 5

Todo ha ido muy bien. Se han ajustado al tiempo que tenían para hacer la reforma y estoy muy contento con el resultado. Todo el personal es muy atento y de total confianza. Me los había recomendado un amigo y yo también los recomendaré.

Andrea (06/05/17)

Con una valoración de 5 sobre 5

Hemos quedado muy satisfechos con la ejecución y la eficacia de todo el equipo, dentro del plazo previsto. Han sido muy cuidadosos, limpios y puntuales. El resultado ha sido excelente y lo recomendaremos.

Adelina Peñalver Vivo (08/03/17)

Con una valoración de 5 sobre 5

Si hubiera más valoración para puntuarlos, se la daría. Reformas Manacor son unos auténticos profesionales, absolutamente todo el equipo, el gerente, el personal de la tienda, los albañiles, los jefe de obra, los fontaneros, etc. Me han hecho un baño maravilloso y un trabajo estupendo. Había tenido una mala experiencia con otro 'constructor' que me empezó a hacer el baño y tuve que



Están especializados en reformas de cocinas y baños. MANU MIELNIEZUK

interrumpir el trabajo por el desastre que estaban haciendo. Por ello, Reformas Manacor tomo las riendas del trabajo y han hecho una maravilla de baño. Son cumplidores y atienden cualquier duda que tengas. Son claros en el presupuesto y en los precios. Tengo que reformar la cocina y, sin duda, ellos me la van a hacer. ¡Muchas gracias Reformas Manacor!

María C. (01/09/16)

Con una valoración de 5 sobre 5

El equipo de reformas Manacor es muy eficaz y profesional. Realizan un trabajo preciso en un plazo corto, 3 días. Son atentos y ofrecen un servicio impecable, con un presupuesto a buen precio. Materiales de calidad, con finalización y retirada de escombros.

Gabriel V. (28/07/16)

Con una valoración de 5 sobre 5

Contratamos los servicios de Reformas Manacor para reformar el baño completamente y realizar un nuevo recorrido de tuberías. Cumplieron perfectamente los plazos, incluso adelantaron la fecha de inicio ya que era urgente porque no teníamos agua corriente en casa. En cuanto al precio, son bastante competitivos y dejan margen para poder economizar la factura. Están bien organizados y son ágiles en el trabajo sin que ello afecte a la calidad. En general, muy bien. Recomendando sus servicios.

Juan Luis Vich Riera (14/03/16)

Con una valoración de 5 sobre 5

Han cumplido todas mis expectativas en cuanto a seriedad en todos los aspectos, tanto de trato, ejecución, plazos, limpieza... Siempre están dispuestos, tanto Fernando como todo su equipo, a ayudarte en todas las

pegas que pudieras tener y siempre dan facilidades. Buen precio en comparación al resto del mercado y con buenas calidades. Recomendable al 100%.

Pedro Pomar (09/01/16)

Con una valoración de 5 sobre 5

Gran trabajo, formidable trato y con un tiempo muy reducido de obra. Gran atención por parte de todo el personal encargado de realizar los trabajos.

Toni Janer (03/05/15)

Con una valoración de 5 sobre 5

Es una empresa altamente cualificada, dirigida por el señor. Fernando, siempre dispuesto a encontrar la solución más idónea y económica. Han hecho un trabajo excelente y han cumplido con todos los plazos. Perfecta relación calidad-precio. He realizado varias reformas, pero ninguna con tanta satisfacción. Muchas gracias al señor Fernando y a todo el equipo de profesionales que trabajan con él.

Conchita (25/08/14)

Con una valoración de 5 sobre 5

En esta empresa trabajan unos verdaderos profesionales. Son puntuales, responsables, limpios, pero sobre todo muy trabajadores. Se preocupan mucho para que todo quede perfecto y bien hecho. Estamos encantados con el resultado final y, de hecho, a finales de año volveremos a pedirles que nos hagan otro baño nuevo porque es una maravilla, no sólo ver cómo trabajan, sino poder ver el resultado final. Cuando alguien nos pregunta si sabemos de alguien que haga reformas decimos que vayán directamente a ellos porque quedarán satisfechos con el trabajo que tengan que realizar en su casa.